7 Piéces
3500 m?
Réf. 312
4 930000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Terrain de 3500 m2 - Villa de 350 m2 - 5 chambres - 5 salles de
bains.Au sein d'un domaine calme et doublement sécurisé a Grimaud,
vous apprécierez le charme de cette superbe villa d'une surface
donnée d'environ 350 m2, dotée d'une tres jolie vue mer sur le Golfe
de Saint-Tropez.Exposition Sud-Ouest.Construite en 2012, sur un
terrain d'environ 3500 m2, cette villa propose une surface donnée
d'environ 350 m2 et dispose au niveau principal, d'une lumineuse piece
de vie avec charpentes et cuisine ouverte.Le tout est prolongé par une

large terrasse extérieure avec pergola bioclimatique, idéale ...

Land of 3500 m2 - Villa of 350 m2 - 5 bedrooms - 5 bathrooms.In a quiet and
doubly secure domain in Grimaud, you will appreciate the charm of this superb villa
with a given surface area of ??approximately 350 m2, with a very pretty sea view
over the Gulf of Saint-Tropez.South-West exposure.Built in 2012, on a plot of
approximately 3500 m2, this vila offers a given surface area of ??approximately
350 m2 and has on the main level, a bright living room with framework and open
kitchen.Everything is extended by a large outdoor terrace with bioclimatic pergola,
ideal for contemplating the ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER
39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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